zielt hat. Die laotische Seite würdigte die Anstrengungen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik bei der Realisierung der Beschlüsse des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Direktive zum Fünfjahrplan 1976 bis 1980, die die weitere Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes vor sehen.

Die erzielten Erfolge stellen einen weiteren Schritt bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik dar.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Volksdemokratischen Republik Laos unterstrich, daß die Existenz der Deutschen Demokratischen Republik sowie die guten Ergebnisse, die sie beim Aufbau des Sozialismus erzielte, wesentliche Faktoren für die Erhöhung ihres internationalen Ansehens sind. Sie schätzte ein, daß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands die Prinzipien des Marxismus-Leninismus beim sozialistischen Aufbau in ihrem Land schöpferisch anwendet. Der klare Kurs der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und die enge Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern sind die Voraussetzung für die dynamische Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik. Das laotische Volk wünscht dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik neue große Erfolge bei der Schaffung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Die Partei- und Regierungsdelegationen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Laos stellten mit großer Freude und Genugtuung fest, daß sich die Beziehungen der brüderlichen Freundschaft, der kameradschaftlichen Hilfe und Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Laotischen Revolutionären Volkspartei, zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Laos auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens immer mehr vertiefen und festigen. Diese herzliche Freundschaft hat ihre tiefen Wurzeln in den revolutionären Traditionen der Völker der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Laos und basiert auf dem festen Fundament des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus. Sie ist gegründet auf die jahrzehntelange Kampfgemeinschaft gegen Imperialismus, für nationale Unabhängigkeit, Demokratie und sozialen Fortschritt.

Beide Delegationen führten fruchtbare Beratungen über die Vertiefung der politischen und ökonomischen Zusammenarbeit, über den Ausbau der Beziehungen auf wichtigen Gebieten der Kultur, des Bildungs- und Gesundheitswesens, von Presse, Funk und Film. Beide Seiten werden die Zusammenarbeit zwischen den staatlichen Organen, gesellschaftlichen Organisationen und anderen Institutionen fördern. Ausgehend von dieser Zielstellung sind beide Delegationen übereingekommen, die Besuche von Delegationen, die Kontakte und Konsultationen auf den verschiedensten Ebenen zu fördern und zu verstärken.